

# WNI

## Kasdim Jayapura Hadiri Puncak Perayaan Dies Natalis Universitas Cenderawasih

Dony Numberi - [PAPUA.WNI.OR.ID](http://PAPUA.WNI.OR.ID)

Nov 13, 2024 - 13:10



Jayapura - Mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo Kepala Staf Kodim Letkol Arm Mustafa Lara, ST.,M.IP., menghadiri Puncak Perayaan Dies Natalis Ke-62 Tahun 2024, yang di gelar oleh Fakultas Keguruan dan Ilmu

Pendidikan (FKIP), bertempat di Universitas Cenderawasih di Auditorium Uncen, Jln. Raya Abepura, Kelurahan Kota Baru, Distrik Abepura, Kota Jayapura, Senin (11/11/2024).

Kegiatan tersebut mengangkat tema "Harmoni, Sosial, Budaya dan Ipteks Uncen menuju BLU unggul". Sub tema "Kita Ciptakan Etos Kerja Tinggi melalui Kolaborasi Menuju PTN-BLU yang Maju dan Terdepan" dan diikuti 300 orang.

Hadir diantaranya Pj. Gubernur Provinsi Papua Mayjen TNI (Purn) Ramses Limbong, S.IP.,M. S.i., Rektor Universitas Cendrawasih Dr. Oscar O. Wambrauw, S.E., M.Sc.Agr., Sekretaris senat Uncen Prof.Dr. Melkias Hetharia.,S.H.,M.Hum., Kepala Badan Pengarah Percepatan Pembangunan Otonomi Khusus Papua/BP3OKP Pdt. Albert Yoku, Pj. Walikota Jayapura Lukas Christian Sohilait, ST., M.Si., Kakanwil Kemenkumham Papua Antonius M. Ayorbaba, Para Guru Besar, Dekan, dan Dosen Universitas Cendrawasih.

Dalam sambutannya, Penjabat Gubernur Papua Ramses Limbong mengatakan ini merupakan sebuah tantangan untuk Papua kedepannya, mari kita bangun Papua menjadi maju dan sejahtera.

"Saya berharap aktivitas Uncen bisa timbul inovasi dan kreativitas, termasuk mahasiswa sebagai anak muda", ucap Pj Gubernur.

Pj. Gubernur Papua Ramses Limbong juga mengharapkan terus adanya kolaborasi bersama dengan pemerintah, terlebih Uncen sudah menjadi perguruan tinggi negeri badan layanan umum.

"Kami sangat mengharapkan dan menunggu inovasi dan kreativitas untuk membangun Papua kedepan. Tidak ada kata terlambat untuk membangun Papua, mari kita buat kerjasama yang saling menguntungkan, karena saya yakin Uncen akan sejajar dengan universitas-universitas lain di Indonesia", harapannya.

Sementara itu, Rektor Uncen, Dr. Oscar Oswald Wambrauw mengatakan bahwa Uncen memasuki perguruan tinggi badan layanan umum (BLU) bukan sekedar status, tapi amanah dan tantangan untuk mampu memberikan pelayanan terbaik kepada pemangku kepentingan, masyarakat Papua dan bangsa Indonesia.

"Uncen akan terus meningkatkan mutu pendidikan yang berdaya saing di tingkat nasional dan internasional. Transformatif menuntut kita untuk terus berinovasi memastikan kurikulum kita selalu relevan dengan kebutuhan industri dan masyarakat," tegasnya.

Ditambahkan Sekretaris Senat Universitas Cenderawasih Prof. Dr. Melkias Hetharia mengatakan Uncen telah berkontribusi dan berperan dalam mencetak SDM unggul untuk membangun bangsa dan negara Indonesia.

"Berdirinya Uncen bagian penting Papua dalam NKRI, bagaimana komitmen negara untuk memajukan pendidikan di tanah Papua. Uncen juga sebagai penggagas terciptanya undang-undang otonomi khusus," ujarnya.

Ditempat yang sama, Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, ST.,M.IP., mewakili Dandim 1701/Jayapura menyampaikan apresiasi kepada Ketua Panitia Prof. Dr. Yohana Susana Yembise, M.A., atas terlaksananya

Puncak Perayaan Dies Natalis Universitas Cenderawasih Ke - 62 Tahun 2024 ini.

"Mari kita sama-sama untuk terus mendukung kemajuan Universitas Cenderawasih dalam mengembangkan sumber daya manusia yang berkualitas tinggi dan menempatkan visi misi Universitas Cenderawasih sebagai PTN-BLU, supaya dapat melahirkan inovasi dan kreativitas untuk berkontribusi bagi pembangunan di tanah Papua, pungkasnya. (Redaksi Papua)